

Une fois en possession de ces renseignements, le personnel de la division se fera un plaisir d'organiser un itinéraire provisoire et de prendre en votre nom des rendez-vous que vous pourrez confirmer en arrivant. À cause du nombre croissant d'hommes d'affaires visitant le Sud-Est, nous vous recommandons de faire vos réservations d'hôtel vous-même ou par l'entremise de votre agent de voyage.

Parce que le Sud-Est représente un marché considérable, sans cesse croissant et souvent difficile à pénétrer, il est essentiel de relancer vos clients éventuels. Une seule visite aboutira rarement à des commandes écrites.

## Quand y aller

La meilleure période pour visiter le Sud-Est est l'automne ou le printemps. Il faudrait éviter la période des Fêtes et s'assurer que les gens qu'on veut voir ne seront pas en vacances en juillet-août. Rappelez-vous que les périodes d'achat peuvent différer de celles du Canada. Toutefois, la Division commerciale est prête à conseiller les exportateurs canadiens.

## Comment s'y rendre

### Lignes aériennes

Atlanta est très accessible par avion de partout en Amérique du Nord. L'aéroport international d'Hartsfield, à Atlanta, est le plus grand au monde et il est récemment devenu le plus occupé. On peut rayonner à partir d'Hartsfield vers tous les autres centres du Sud-Est.

Il y a des vols directs en partance de Toronto et Montréal vers Miami, Tampa et Atlantá.

On peut aussi s'envoler vers Atlanta en faisant des escales à des endroits comme Buffalo, Chicago, Detroit, Pittsburgh, Boston, Denver, New York et Seattle.

### Transport ferroviaire

Amtrak offre des trains pour Atlanta et Miami à partir du Nord-Est avec correspondances vers le Canada.